

Sicherer Gewinn

GUITAR

Als erwachsener Mensch hat man gelernt, bestimmten Aussagen zu misstrauen. „Gut schaust aus“ ist nicht selten ein Euphemismus für: Blad bist worden. „Das Preis-Leistungs-Verhältnis ist okay“ heißt übersetzt oft: Wahnsinn, der Wein ist grauslich. Und wenn eine Zeitung plärrt, „Ganz Österreich will dieses oder jenes“, dann haben die natürlich nicht bei ganz Österreich nachgefragt, ob das wirklich so ist.

Ahnlich verhält es sich mit all dem Postwurf-Müll, in dem uns ein fast ganz sicherer Riesengewinn angekündigt wird.

Ein Pensionist machte sich jetzt die Arbeit, all die Gewinnankündigungen, mit denen ihn ein Versandhaus belästigte, einzuklagen. Und er bekam recht: Das Gericht verurteilte das Versandhaus zur Auszahlung von Gewinnen in der Höhe von 67.000 Euro, die „in geradezu hysterischem Ton“ angekündigt worden waren.

Das ist eine schöne Geschichte. Auch für uns alle. Denn die Postwurf-Belästigungen dürften als Folge dieses Urteils doch deutlich weniger werden.

guido.tartarotti@kurier.at